



はばたけ みすみっ子

【校訓】 明るく 賢く 健やかに

宇城市立三角小学校

Welcome to MISUMI elementary school



学校だより19号 令和7年2月25日 文責 三牧公久

目標達成（長縄大会）！



2月21日（金）に、全校長縄大会がありました。目的は児童の体力向上と目標に向かって頑張る力をつけることです。2時間目に奇数学年が3時間目に偶数学年がそれぞれ分かれて行いました。

内容はハの字跳びで、3分間で何回跳べるかに挑戦します。この日のために各学年、休み時間や体育の授業中に練習を重ねて参加しました。練習の成果もあり全学年目標回数を見事にクリアでき、新記録が出た学年もありました。（高学年は200以上跳び、6年生は300回に迫る回数でした。）この大会も今年で3年目になり行事として定着してきています。みんなで気持ちを揃えて励ましあいながら頑張ることの大切さを教えてくれる大会となりました。

二分の一成人式（4年生）

2月21日（金）の午後に4年生の二分の一成人式がありました。保護者の方も参加していただきました。式は二部構成で、一部では二分の一成人証書の授与や誓いの言葉（呼びかけ）、子供たちの成長を振り返るビデオレター鑑賞（とても盛り上がりました）。二部で親子でのお手紙交換、十年後の自分への手紙作成、写真撮影がありました。この日のために子供たちも保護者の方も練習や準備をされ、内容の充実したとてもいい式になりました。また、式の前日に更生保護女性会の皆様から、児童一人一人にお祝いのプレゼントをいただきました。ありがとうございました。今年も心温まる式になりました。



6年生との交流会

2月に入り本校6年生が下級生との交流会を行っています。

各学年とそれぞれ1時間使い「鬼ごっこ」や「ドッジボール」等を行い卒業前の親睦を図っています。活動場所の運動場や体育館では子供たちの歓声が聞こえていました。私が感心したのは、6年生が自分たちだけ楽しむのではなく、相手が楽しめるように学年の実態に合わせて配慮しながら交流しているところです。下級生も6年生との思い出作りができていました。



音楽部からのお願い

本校音楽部からのお知らせです。音楽部が卒業を前に「旅立ちコンサート」を行います。

場所：三角小学校体育館

日時：3月15日（土）13時30分～14時30分

（1時間程度の演奏になります。）

※ 地域の方も参観できます。お待ちしております。（無料）

※ 駐車場は学校の駐車場になります。

学力調査結果について！

12月に行われた熊本県学力・学習状況調査（3年生以上）と標準学力調査（1・2年生）の結果が出ました。各学年で少しずつ実態は異なりますが、全体としてみると全国平均を上回っている学年や教科が多かったです。また、国語は全国平均を下回り、算数は上回りました。昨年度の結果と比較すると、国語は横ばいですが算数が伸びてきていることや国語が課題であることも分かりました。この結果を受けて、今後も授業改善等で課題の克服に取り組んでいきます。なお、個人の結果は3月の授業参観の日に配ります。

学校からのお知らせ！

- 学校の登校坂の補修工事が先週から始まりました。早ければ2月末～3月初旬には工事が終わります。終わり次第学校メール等でお知らせします。
- 三角小学校ホームページに「宇城地域差別事象に対する危機管理マニュアル」を載せています。差別事象発生時の対応等確認されたい場合はご覧ください。本校は差別のない学校を目指します。